

Pressemitteilung 05.11.2013

**Seminarangebot für 2014 veröffentlicht**  
**Die Moderatorenschule Baden-Württemberg erweitert ihr Fortbildungsprogramm**

Karlsruhe. Die Moderatorenschule Baden-Württemberg hat ihr Weiterbildungsprogramm für 2014 veröffentlicht. Gemeinsam mit Top Dozenten von ARD und ZDF bietet Nicole Krieger, Leiterin der Schule, auch für das kommende Jahr ein einzigartiges Seminarkonzept an. Mit den Seminaren, Kompaktkursen und Einzeltrainings rund um das Thema Moderation erhalten die Kursteilnehmer das Handwerkzeug, um authentisch und kompetent vor Publikum aufzutreten. Auch Menschen, die häufig Vorträge und Präsentationen halten, Konferenzen leiten oder vor der Presse Statements abgeben müssen, profitieren vom Kursangebot der Moderatorenschule.

Neu im Programm 2014 ist die „Kompaktausbildung der TV-Moderation“. Hier lernen die Teilnehmer an fünf aufeinanderfolgenden Tagen alles was sie brauchen, um vor einer Kamera zu moderieren.

Im Bereich Stimmbildung und Sprechtraining bietet die Moderatorenschule Baden-Württemberg zusätzlich zu den bewährten Kursen im kommenden Jahr erstmals einen „Crashkurs Hochdeutsch“ an. Er richtet sich an Menschen, die deutlicher sprechen und mit hochdeutscher Aussprache überzeugen möchten.

Wer sich für eine Fortbildung im Bereich TV- oder Veranstaltungsmoderation, Präsentations- oder Medientraining interessiert, kann zwischen mehreren Terminen im Jahr auswählen.

Die aktuelle Programmbroschüre kann unter [www.moderatorenschule-bw.de](http://www.moderatorenschule-bw.de) digital per E-Mail oder als Katalog per Post angefordert werden.